

التاريخ: 15 يوليو 2018

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: النتائج المالية الأولية غير المدققة للفترة المنتهية في 30 يونيو 2018

يسر البنك الأهلي أن يعلن عن نتائجه الأولية الغير مدققة لفترة ستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018:

	30 يونيو 2018	30 يونيو 2017	النمو٪
	مليون ريال		
صافي القروض والسلف و التمويل	1,805.4	1,617.8	11.6%
إجمالي الأصول	2,131.4	1,939.7	9.9%
ودائع العملاء	1,508.3	1,377.4	9.5%
إجمالي حقوق المساهمين*	295.3	240.8	22.6%
إيرادات التشغيل	29.5	25.8	14.3%
مصروفات التشغيل	11.1	9.3	19.4%
ربح الفترة	14.2	12.4	14.5%

^{*} إجمالي الحقوق تشمل رأس مال إضافي من المستوى الأول بمبلغ وقدره 50 مليون ريال عماني تم إصدار ها في أكتوبر 2017 والتي تم تداولها في سوق مسقط للأوراق المالية .

النتائج المالية الموضحة أعلاه غير مدققة و تخضع لموافقة مجلس الإدارة.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير

سعيد بن عبدالله الحاتمي

الرئيس التنفيذي

الْبِنك الأهلي ش.م.ع.ع. ص.ب ه؛ه، الرمز البريدي ١١٦ ميناء الفحل، سلطنة عمان هاتف: ٧٠٠٧٥٠٠ (٢٤٨+) فاكس: ٧٤٥٢٥٠١ (٢٤٨+)



After Compliments

<u>Subject: Disclosure of initial unaudited results for the six months period</u> ended 30 June 2018

Ahli Bank SAOG announces its initial unaudited results for the six months' period ended 30 June 2018 as follows:

	30-Jun-18	30-Jun-17	Growth %
	All Figures RO in Millions		
Loans & advances and Financing, net	1,805.4	1,617.8	11.6%
Total assets	2,131.4	1,939.7	9.9%
Customers' deposits	1,508.3	1,377.4	9.5%
Equity*	295.3	240.8	22.6%
Operating income	29.5	25.8	14.3%
Operating expenses	11.1	9.3	19.4%
Profit for the period	14.2	12.4	14.5%

^{*} Total equity includes Tier 1 perpetual bonds of RO 50 million issued in October 2017 which are listed and traded in Muscat Security Market.

The above results are un-audited and subject to approval by the Board of Directors.

Sincerely

Said Abdullah Al Hatmi Chief Executive Officer

